

COMPASSION

Das Wort „Compassion“ bedeutet ins Deutsche übersetzt „Mitgefühl“. Dieses Projekt, das in der Jahrgangsstufe 10 durchgeführt wird, hat das Ziel, Jugendliche zu sozial engagiertem Handeln zu motivieren. Durch unser christliches Selbstverständnis fühlen wir uns dem Grundgedanken der Gottes- und Nächstenliebe in besonderer Weise verpflichtet.



Unsere Schülerinnen und Schüler erhalten Impulse, um Haltungen wie Mitgefühl, Hilfsbereitschaft und die Fähigkeit des Mitleidens zu entwickeln und zu reflektieren. In der Vorbereitungszeit werden Themen wie Behinderung, körperliche Einschränkungen von alten Menschen und auch das Sterben thematisiert. Das Ausprobieren des Alterssimulationsanzuges und eines Roll-

stuhles steigern die Fähigkeit der Empathie der jungen Menschen. Soziale Einrichtungen werden während der Vorbereitungszeit besichtigt, damit Berührungspunkte genommen werden.

Durch die anschließenden Besuche bauen sie Kontakte zu Menschen auf, die auf Unterstützung, Hilfe oder besondere Zuwendung angewiesen sind. Das kann z. B. in Altenheimen, Tagesstätten, Sozialstationen oder Flüchtlingsunterkünften geschehen.

Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer betreuen ihre Schülerinnen und Schüler während des Projektes, die Schulsozialarbeiterinnen stehen zusätzlich mit ihrer Kompetenz beratend zur Verfügung.

